



BOLETÍN Pastoral



2017

Boletín # 3

hay 5 frentes de acción pastoral que llevan a muchos bautizados a conocer, amar y seguir a Jesús de una forma más radical con la entrega total de su vida por el Reino. Son los siguientes :



PASTORAL VOCACIONAL

PASTORAL VOCACIONAL EN COLEGIOS

Está orientada a promover el trabajo vocacional en los colegios de nuestra Arquidiócesis, imitando la labor del Sembrador que riega la semilla por varios terrenos (Mc 4, 1-20) y en algunos terrenos da frutos. Todo esto a partir catequesis con los grupos de 5° a 11° y con miras a conformar semilleros vocacionales al interior de los colegios.

REDES DE APOYO Y ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

Son todas las personas que a través de su oración constante por las vocaciones sacerdotales y religiosas cumplen la petición del Señor de "Rueguen al dueño de la mies que envíe obreros a su mies" (Mt 9,38). Además se invita a intensificar de modo especial cada primer jueves de mes en los seminarios y las parroquias.

ESCUELAS VOCACIONALES MAR ADENTRO

Es un grupo de niños y jóvenes que se reúnen semanalmente en su parroquia para aprender del Maestro, crecer en su proyecto de vida y responder vocacionalmente al Señor. Esta gran escuela de evangelio se congrega mensualmente en el Seminario atendiendo a la invitación de Jesús a Simón: "rema mar adentro y echa las redes para la pesca" (Lc 5,4)

PROCESO DE ASPIRANTES AL SEMINARIO MAYOR

Es el medio por el cual los jóvenes con inquietud vocacional se presentan como candidatos para formarse en el Seminario Mayor, asistiendo a encuentros mensuales que les brindan elementos para su correcto discernimiento y que a la vez sirve para conocer mejor los candidatos para admitirlos o sugerirles considerar otras posibilidades vocacionales. Este aspecto se sostiene gracias a los 4 anteriores y necesita del apoyo de todos (sacerdotes, párrocos, seminaristas, laicos comprometidos y familias), porque la Pastoral Vocacional la hacemos todos.

SEMINARIO MENOR DE LA ARQUIDIOCESIS DE MEDELLÍN

Es una institución educativa para jóvenes que quieran cursar allí su bachillerato, que en medio de un ambiente propicio para mantener el fuego de la vocación, se encaminan a vivir la aventura de la vida con Cristo.

